

## 「燕市」「南魚沼市」「魚沼市」「小千谷市」の4市と包括連携協定を締結

新潟工科大学は、工業分野を中心とした相互の連携・協力のもと、地域企業や地域社会の発展に寄与することを目的に、令和2年度、新たに「燕市」（令和2年7月）、「南魚沼市」（令和2年8月）、「魚沼市」（令和2年11月）、「小千谷市」（令和3年3月）の計4市と「包括連携協定」を締結しました。これで本学が連携協定を締結させていただいた新潟県内の自治体は、計9市町村になります。

この包括連携協定の締結により、地元企業の生産性向上や技術高度化、地域の魅力発信や防災対策等、産業振興や地域の活性化等について、更なる相互連携により強力に取り組んでまいります。また、開発型・提案型企业で活躍できる専門知識を持った人材の育成など、ものづくりに興味を持ち、連携地域から大学へ、大学から連携地域への人材循環を可能にする仕組みづくりを目指します。



7/30(木)燕市との協定締結式



8/24(月)南魚沼市との協定締結式



11/19(木)魚沼市との協定締結式



3/24(水)小千谷市との協定締結式

また、この包括連携協定の締結を記念し、産学官連携の取り組みの第一弾として、南魚沼市と燕市で、新型コロナウイルスの感染予防対策に留意しながら、企業向け・市民向けの「記念セミナー」を開催しました。



左: 10/31(土)南魚沼市(市民向け)

「大学とともに地域を考える」

〔基調講演〕

①「風・雪のシミュレーションで暮らしを守る」

新潟工科大学 教授 富永禎秀

②「建物のIoT化で屋根雪の重さを知る」

新潟工科大学 講師 涌井将貴

右: 12/17(木)燕市(企業向け)

「低環境負荷なものづくりを志向した

アディティブマニュファクチャリング技術」

〔基調講演〕

「金属3Dプリンタ技術の新しい可能性」

DMG森精機(株)AM部

部長 Blumenstengel 健太郎氏



## 「柏崎信用金庫との連携強化交流会」を開催

令和2年12月11日(金)、本学の原子力耐震・構造研究センター会議・演習室にて、柏崎信用金庫との連携強化に向けた交流会を開催しました。

本学と柏崎信用金庫は、平成28年に連携協定を締結し、両者が保有する技術、知識、情報およびノウハウ等の融合による企業・地域等の発展に向けた、密接な協力体制を築いてまいりました。

交流会では、柏崎信用金庫本部と全営業店から計25名の職員が出席し、本学の研究内容の紹介や研究室・研究施設等を見学いただいた他、「ものづくり企業との繋がり強化」と「学生のビジネス実践教育」に向けて、積極的な意見交換が行われました。

